

# *Comenzó campaña de candidatos para elecciones regionales en Venezuela*

---



Caracas, 24 sep (RHC) Hasta el próximo 12 de octubre se realizará la campaña de los candidatos que se medirán en las elecciones regionales de Venezuela, pautadas para el día 15 de ese mes.

El Consejo Nacional Electoral, junto con representantes de los diferentes partidos políticos del país, culminó el viernes último la auditoria de los datos electorales en las máquinas de votación.

Además, aprobó las normas que regirán esa fase, las cuales indican que la difusión de las propagandas electorales solo podrán ser contratadas por los partidos políticos y los candidatos, los cuales serán convenidos con los prestadores de servicios de televisión pública y privada, y deben cumplir ciertas condiciones.



**Radio Habana Cuba**